



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Montag:

Kriminalitätslage

Gerbstedt - Fahren ohne Fahrerlaubnis

In Gerbstedt stellten Polizeibeamte am vergangenen Wochenende zwei Mopeds fest, von denen eines augenscheinlich ohne Versicherungskennzeichen unterwegs war. Eine Kontrolle ergab, dass das Kennzeichen vorhanden, aber falsch montiert war. Bei genauerem Hinsehen stellten die Beamten außerdem diverse Veränderungen an einem Fahrzeug fest, welche zu einer Leistungssteigerung des Motors und Erhöhung der Höchstgeschwindigkeit führten. Dies wiederum erfordert eine Fahrerlaubnisklasse, welche der 17-jährige Fahrer nicht besaß. Gegen ihn wurde ein Strafverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt wurde ihm untersagt.

Eisleben - Einbruch in Garagenkomplex

In der Helbraer Straße in Eisleben brachen unbekannte Täter in den vergangenen Tagen gewaltsam in mehrere Garagen ein. Entwendet wurde nach bisherigen Erkenntnissen nicht. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf ca. 500,- €. Zur Spurensicherung kamen Beamte der Kriminaltechnik zum Einsatz. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

-

Allstedt - fahrlässige Körperverletzung

Beim diesjährigen Motorrad-Event „German Stuntweek 2024“ auf dem Flugplatz Allstedt kam es zu einem Unfall. Ein Motorradfahrer stieß aus ungeklärter Ursache gegen ein stehendes Motorrad und fuhr in der Folge in eine Gruppe mehrerer Personen. Ein Mann aus Österreich, welcher sich in dieser Gruppe befand, wurde dabei schwer verletzt und musste in einer Klinik operiert werden. Der Motorradfahrer wurde nicht verletzt. Gegen ihn wird jetzt wegen fahrlässiger Körperverletzung ermittelt.

Verkehrslage

Vatterode, K 2337, 14.07.2024, 12:26 Uhr

Sonntagmittag befuhren zwei PKW die Kreisstraße zwischen Vatterode und Biesenrode in entgegengesetzte Fahrtrichtungen. Aufgrund von eingengten Fahrbahnverhältnissen und Nichteinhalten des Rechtsfahrgebotes touchierten sich beide Fahrzeuge mit ihren Außenspiegeln. Bei dem Zusammenstoß entstand ein Sachschaden von ca. 500,- €. Personen wurden nicht verletzt.

Sangerhausen, Nordstraße, 14.07.2024, 18:30 Uhr

Ein bislang unbekannter Fahrzeugführer kam am Sonntagabend in der Sangerhäuser Nordstraße von der Fahrbahn ab, überfuhr einen Bordstein und in der Folge in einen Maschendrahtzaun, den er auf ca. 12 Meter beschädigte. Anschließend verließ er den Unfallort pflichtwidrig, ohne sich bei dem Grundstückseigentümer oder der Polizei zu melden. Vor Ort konnten verschiedene Fahrzeugteile und Spuren festgestellt werden, von denen sich die Polizei nun Rückschlüsse auf den Unfallverursacher erhofft. Am Zaun entstand ein Schaden von ca. 500,- €.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de